

Team
Iserlohn und
Menden

Wir suchen zum nächstmöglichen Zeitpunkt in VZ/TZ einen

Oberarzt oder Facharzt für Anästhesie (m/w/d)

für die Anästhesie und Intensivmedizin
Standorte: St. Elisabeth Hospital Iserlohn
und St. Vincenz Krankenhaus Menden

Wir sind

Die Katholischen Kliniken im Märkischen Kreis bestehen aus den Krankenhausbetriebsstätten St. Elisabeth Hospital Iserlohn und St. Vincenz Krankenhaus Menden mit den Disziplinen Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie, Anästhesie und Intensivmedizin, Innere Medizin mit Gastroenterologie, Geriatrie, Kardiologie, Neurologie und Diabetologie, Orthopädie und Unfallchirurgie, Urologie, Uroonkologie und Kinderurologie sowie Wirbelsäulenchirurgie und -orthopädie mit insgesamt 408 Planbetten.

Ihr Kontakt

Dr. med. Markus Berghoff, Chefarzt
T 02371 78 11 81

Katholische Kliniken im Märkischen Kreis
Hochstr. 63 • 58638 Iserlohn

Ihre Adresse für Bewerbungsunterlagen

bewerbung@kkimk.de



Ihre Aufgaben

- Mitarbeit bei ca. 9.000 Anästhesien pro Jahr in 8 OP-Einheiten bei 199 operativen Betten mit Eingriffen aus allen schneidenden Fächern
- Die Anwendung vielseitiger Allgemein- und Regionalanästhesieverfahren
- Betreuung der interdisziplinären Intensivstation mit 11 Betten und 5 Beatmungsplätzen (Iserlohn) und 8 Betten mit 4 Beatmungsplätzen (Menden)
- Die Teilnahme an der notfallmedizinischen Versorgung Versorgung der Städte Iserlohn und Menden

Ihr Profil

- Abgeschlossene Weiterbildung zum Facharzt für Anästhesie und Intensivmedizin
- Teamfähigkeit
- Hohe fachliche und soziale Kompetenz
- Abteilungsübergreifendes Organisationsverständnis
- Profunde Kenntnisse in der Behandlung anästhesiologischer und intensivmedizinischer Patienten

Wir bieten

- Ein angenehmes kollegiales Betriebsklima in einem professionellen Team
- Geregelte Arbeitszeiten in flexiblen Arbeitszeitmodellen, die neben dem Beruf auch das Privatleben berücksichtigen
- Eine Vergütung nach dem TV-Ärzte/VKA
- Eine zusätzliche Altersversorgung (KZVK)
- Zertifizierte abteilungsinterne Fortbildungen
- Die finanzielle Unterstützung bei der Teilnahme an externen Fortbildungen